

DICHOS COPARMEX

VICEPRESIDENCIA NACIONAL DE CONTENIDO Y COMUNICACIÓN

22

Lunes 10 de junio







TRAS ELECCIÓN, SE DEBE ESTABLECER UNA RELACIÓN BASADA EN EL DIÁLOGO Y EL RESPETO AL ESTADO DE DERECHO PARA LA CONSTRUCCIÓN DE UN MÉXICO CON DESARROLLO INCLUSIVO



MENSAJES CLAVE:

En la Confederación Patronal de la República Mexicana, COPARMEX, reconocemos la participación ciudadana que se registró el pasado 2 de junio a nivel nacional, felicitamos a la virtual Presidenta, Claudia Sheinbaum Pardo, y a todos los candidatos y candidatas que ganaron. Los convocamos a trabajar a favor de un México con Desarrollo Inclusivo a partir de un diálogo abierto y propositivo, en el que nadie se quede fuera.

También felicitamos a los candidatos Xóchitl Gálvez y Jorge Álvarez Máynez quienes reconocieron los resultados en las urnas respetando el mandato popular y la democracia.

Destacamos el hecho histórico de que una mujer ocupe por primera vez la Presidencia de la República como un logro de la lucha que por muchos años han encabezado las mujeres de este país y hoy rinde frutos. Es un avance significativo en términos de equidad de género e inclusión en nuestro país.

Identificamos los siguientes retos y prioridades, plasmados en el Acuerdo por un México con Desarrollo Inclusivo que fue firmado y respaldado por candidatos a puestos de elección popular, representantes de organizaciones civiles, académicos y por nuestros propios presidentes de centros empresariales:

- Seguridad, justicia, paz, educación de calidad, salud para todos y transición hacia energías limpias.
- Necesidad de respetar a las instituciones y al Estado de Derecho para atraer inversiones.
- Integrar a los trabajadores informales a la economía formal, ya que son quienes reciben los salarios más bajos y carecen de seguridad social.

En COPARMEX tenemos un rumbo claro y una ruta definida para construir un mejor país. Mantendremos inquebrantable la defensa de los derechos humanos y de la democracia. Manifestamos nuestra total disposición para trabajar todos juntos, Gobierno, sector empresarial y sociedad para hacer ese México posible en el que todos creemos.

Lee el comunicado completo aquí: https://cpmx.me/CP_42_2024







CERTIDUMBRE FINANCIERA Y DEMOCRÁTICA
DEL PRÓXIMO GOBIERNO SON INDISPENSABLES
PARA INVERSIONES Y CRECIMIENTO EN EL PAÍS





MENSAJES CLAVE:

En la Confederación Patronal de la República Mexicana, COPARMEX, reconocemos como una buena primera señal del Gobierno la continuidad en la Secretaría de Hacienda por parte del doctor Rogelio Ramírez de la O. Destacamos que dentro de sus metas se encuentra la reducción del endeudamiento, además de respetar la autonomía del Banco de México y el apego al Estado de Derecho, pues todo esto generará más y nuevas inversiones en el país.

Respecto a la autonomía del Banco de México, reiteramos que es un patrimonio de los mexicanos que garantiza la estabilidad de los precios y que la independencia de la política monetaria provee certidumbre a los mercados.

Sin embargo, observamos retos que requieren primordial atención desde la Secretaría de Hacienda y Crédito Público. En la Confederación identificamos que no existe un modelo de desarrollo social y de abatimiento de las desigualdades que sea sostenible sin crecimiento económico. Además, no se puede lograr un crecimiento económico elevado y sostenible sin la participación de la inversión privada.

El rumbo de la política fiscal este año es un motivo de preocupación, pues el nivel del crecimiento del déficit público difícilmente podrá revertirse en un año sin limitar el margen de maniobra de la próxima administración para impulsar el crecimiento. Por eso, desde COPARMEX consideramos que se debe de ampliar la participación de la inversión privada.

Se requiere transmitir un mensaje de claridad y cohesión social para darle certidumbre a los mercados y al mundo. Es momento de un mensaje contundente que clarifique que la futura administración apostará por el diálogo, la búsqueda de acuerdos, el respeto al Estado de Derecho, a la Constitución, a la separación de poderes, a las minorías, a la preservación de instituciones y órganos autónomos, y a las libertades. Es momento de abonar a la serenidad y confianza en los mercados.

Lee el comunicado completo aquí: https://cpmx.me/CP 43 2024







Presidente Nacional de COPARMEX

ELECCIONES 2024

José Medina Mora, presidente nacional de COPARMEX, conversó con distintos medios de comunicación sobre la impresión de la Confederación tras las recientes elecciones del 2024.

De los resultados electorales comentó que: "no se esperaba que fuera esa diferencia tan grande, [...] sí sorprende la diferencia, pero sorprende más finalmente la mayoría calificada, no están, faltan los números finales, por ahí una posibilidad de que sean pocos los senadores y diputados que les hagan falta para tener una mayoría calificada, y eso sí cambia el esquema en donde un cambio de la Constitución ya no requiere de un acuerdo entre las fuerzas políticas, sino del partido en el poder".

En torno a la asistencia ciudadana en las votaciones, declaró que: "algunas casillas alcanzaron el 79, 80% de participación. Como sabes, nuestro objetivo era llegar al 70% promedio, no se logró, fue solo el 60, y eso se refleja también en el resultado electoral".

Respecto a las agresiones que hubo en la jornada electoral, manifestó que: "es algo que no debemos tolerar, debemos transitar hacia un país seguro, con justicia y con paz. Parece que es lo que todos anhelamos, pero hay que ponerle prioridad a ese tema y que entre todos colaboremos".

En relación con la importancia de un equilibrio entre partidos, dijo que: "el no tener esos contrapesos, genera estas señales de alerta en el mercado y los mercados reaccionan, se cae la bolsa, se deprecia el peso [...] dado que no habrá el contrapeso en el Congreso,".

Acerca de la relevancia de una certeza económica, afirmó que: "es importante que ya sea el secretario de Hacienda, el Presidente, con la virtual Presidenta, salgan a dar un mensaje de certidumbre, de confianza a los mercados para que se tranquilicen, porque, si no se da ese mensaje pues, seguirá esa incertidumbre y los mercados son muy claros cuando detectan que hay riesgos"

Escucha y ve las entrevistas completas aquí:















En un ejercicio democrático, el cual siempre hemos defendido, México eligió por primera vez a una como presidenta de la República. Claudia Sheinbaum será nuestra mandataria a partir del próximo mes de octubre, tal como lo dicta la Ley.

Como ciudadana y líder empresarial, me siento orgullosa de este hito, ya que representa un reconocimiento a la lucha y capacidad de las mujeres en nuestra sociedad. Sin embargo, esta victoria nos debe llevar a la reflexión profunda, pues además contará con un Congreso con la mayoría calificada, sin contrapesos, lo que supone un riesgo, por lo que debemos ser más vigilantes y críticos que nunca, sin caer en estereotipos de género.

En Coparmex siempre hemos defendido los contrapesos, pues consideramos que la diversidad de opiniones y la pluralidad de ideas son esenciales para una democracia robusta. La falta de estos contrapesos puede llevar a decisiones unilaterales que no reflejen la complejidad y diversidad de nuestro país.

Celebremos este avance significativo de la llegada de una mujer a la presidencia de México, pero no bajemos la guardia. Los contrapesos y la participación activa de todos los sectores de la sociedad, incluidos los empresarios, son fundamentales para garantizar que este cambio histórico se traduzca en beneficios reales y duraderos para todos los mexicanos.



Angélica Frías, presidenta de COPARMEX Quintana Roo, habló para Latitud 21 sobre las elecciones que se realizaron el 2 de junio en el país.

Acerca de la reacción de los empresarios ante los resultados obtenidos en las votaciones, apuntó que: "el sector empresarial se compromete a trabajar de la mano con las autoridades electas por el bien de México, pues como sociedad ya votamos, ya elegimos y ahora nos tocará verificar que se cumpla, siempre de manera muy institucional".

Respecto a la participación ciudadana, señaló que: "Es lo que pide la ciudadanía y lo que vamos a pedir a las autoridades. Nos sentimos satisfechos con el hecho de que las personas salieran a las urnas y participaran activamente en el proceso electoral, ahora toca cumplir con ellas".

En torno al compromiso de COPARMEX Quintana Roo con la colaboración constructiva, puntualizó que: "trabajaremos incansablemente para impulsar políticas y acciones que beneficien a nuestra comunidad, siempre con el objetivo de mejorar la calidad de vida de todas y todos los mexicanos".











Desde la Coparmex, de manera muy sucinta, ponemos en la mesa 5 prioridades que se tienen que atender:

- 1. Programa integral para equipamiento, automatización y mejora de los sistemas de riego para ahorrar agua con mayor producción alimentaria.
- 2. Desarrollar un plan integral para mejorar operativamente los Organismos Operadores de Agua y Saneamiento.
- 3. Modernizar el obsoleto sistema de tratamiento de aguas en todo el país y desarrollar un programa muy agresivo de fiscalización de las descargas de la ciudades e industria para dar cumplimiento con esta obligación, pero no limitarnos a tratar el agua para llegar a la Nom 001; sino aprovechar los desarrollos tecnológicos e invertir estratégicamente para que la podamos reusar en el campo, en la industria y hasta para el consumo humano.
- 4. Llevar a la CONAGUA a una secretaría de estado, para que tenga capacidad política, técnica y económica para cumplir con su muy importante misión de administrar el agua del país
- 5. Revisar la Ley de Aguas Nacionales que tiene estímulos perversos que no motivan el ahorra y más bien el dispendio de agua y que se garanticen las concesiones que sí cumplen con su vocación, ya sea para el uso agrícola, industrial, para el servicio público urbano o para la generación energética.

Lee la opinión completa aquí: https://n9.cl/rq8hv



Forbes

Opinión

EL IMPACTO DE LA REFORMA A LA LEY DE AMPARO EN EL SECTOR ELÉCTRICO MEXICANO

Carlos Aurelio Hernández González



COPARMEX*

El pasado miércoles 24 de abril, México fue testigo de una importante reforma a la ley de amparo, aprobada por diputados y senadores, que restringe la capacidad de los jueces para otorgar suspensiones generales en casos relacionados con áreas críticas como la libre competencia, medio ambiente y educación.

Esta reforma plantea serias preocupaciones sobre el acceso a la justicia, la protección de derechos fundamentales en el país y la certidumbre jurídica a las nuevas inversiones.

Uno de los sectores que se vería afectado es el sector eléctrico. Durante el presente sexenio, las suspensiones generales han sido una herramienta clave para impugnar normativas y decisiones que pudieron haber tenido un impacto negativo en la competitividad y la eficiencia del mercado eléctrico mexicano.

La reciente reforma a la ley de amparo, plantea serias preocupaciones sobre la protección de derechos fundamentales y la certidumbre jurídica de las empresas mexicanas.

Desde COPARMEX se invita a la reflexión para fomentar un diálogo constructivo, basado en argumentos técnicos y jurídicos, por encima de posturas ideológicas. El intercambio de ideas fundamentadas es el camino para encontrar soluciones para los desafíos que enfrenta el país, especialmente en sectores estratégicos como el eléctrico.

Lee la opinión completa aquí: https://n9.cl/wxj1y







DICHOS & HECHOS

LO RELEVANTE DE LA SEMANA

- Después de las votaciones realizadas el 2 de junio y del anuncio de los resultados preliminares de las elecciones de 2024, el INE dio a conocer los Cómputos Distritales del Proceso Electoral 2024. De acuerdo con el recuento, se informó que el total de votos registrados fue de 60 millones 115 mil 184, lo que representa el 61.04 % de participación de la ciudadanía inscrita en la Lista Nominal de Electores. En cuanto a la elección presidencial, las conclusiones fueron los siguientes: Claudia Sheinbaum de Morena-PT-PVEM se consolidó como la ganadora con un 59.75% de los votos, Xóchitl Gálvez del PAN-PRI-PRD quedó en segundo puesto con un 27.45% y Jorge Álvarez Máynez de Movimiento Ciudadano terminó en tercer lugar con un 10.32%.
- Los mercados reaccionaron negativamente a la posibilidad de que Morena y sus aliados tengan mayoría calificada en las dos Cámaras del Congreso y puedan realizar reformas constitucionales que incluyen la sustitución de la actual Corte Suprema por jueces electos y la eliminación de órganos reguladores independientes que, de acuerdo con especialistas, erosionarían los controles al poder y aumentarían la interferencia del Gobierno en la economía. Solo esta semana, la Bolsa Mexicana de Valores perdió 4 por ciento en total, el índice también se ubica un 9.77% lejos de su máximo histórico de 58.711,87 y el peso tuvo su peor semana, al acumular una pérdida de más de 8 por ciento y quedar ubicado en 18.39 unidades por dólar por dólar al cierre del viernes 7 de junio.
- El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) dio a conocer el 7 de junio los resultados del Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC). Según el informe, en mayo de 2024, el INPC disminuyó 0.19% respecto al mes anterior. Con este resultado, la inflación general anual se ubicó en 4.69%. En el mismo mes de 2023, la subida mensual fue de -0.22% y la anual de 5.84%.









NO PIERDAS DE VISTA

INEGI

Lunes 10

- Encuestas de Viajeros Internacionales (EVI). Abril de 2024.
- Balanza Comercial de Mercancías de México. Cifras revisadas. Abril de 2024.

Martes 11

- Registro Administrativo de la Industria Automotriz de Vehículos Pesados. Mayo de 2024.
- Indicador Mensual de la Actividad Industrial (IMAI). Año base 2018. Cifras preliminares. Abril de 2024.

Jueves 13

- Transporte Urbano de Pasajeros. Abril de 2024.
- · Vehículos de Motor Registrados en Circulación. Mayo de 2024.

Viernes 14

- Geografía y Medio Ambiente. Estaciones de la Red Geodésica Nacional Pasiva. Mayo de 2024.
- Indicador Oportuno del Consumo Privado. Cifras oportunas. Mayo de 2024.
- Encuesta Mensual de la Industria Manufacturera (EMIM). Serie 2018. Abril de 2024.

BANCO DE MÉXICO

Lunes 10

Información revisada de comercio exterior.

Martes 11

- Estado de cuenta del Banco de México.
- · Resultados de la subasta de valores gubernamentales.

Miércoles 12

- Reporte de Estabilidad Financiera, junio 2024.
- · Resultados de la subasta de valores del IPAB.

Jueves 13

• Reporte sobre las Economías Regionales, enero-marzo 2024.

EFEMÉRIDES

Lunes 10

- Día Mundial del Modernismo.
- · Día Nacional de la Lengua de Señas Mexicana.
- Día Mundial del Cáncer de Próstata.

Viernes 14

· Día Mundial del Donante de Sangre.

Domingo 16

- · Día del Padre.
- Día Internacional de las Remesas Familiares.
- Día Mundial de las Tortugas Marinas.









PRÓXIMAMENTE ABRIREMOS EL REGISTRO





SEPTIEMBRE 2024





La FIIE es el lugar donde la creatividad empresarial encuentra todas las herramientas necesarias para alcanzar su máximo potencial

ENCONTRARÁS CONTENIDO **ENFOCADO A NECESIDADES Y EXPERIENCIAS INDIVIDUALES**







MIPYMES EMPRENDIMIENTO

Descubre un mundo de posibilidades en nuestras conferencias, charlas, talleres, zona de exposición y opciones de financiamiento.

TE ESPERAMOS!



PROMOCION EMPRESAS SOCIAS #SerCoparmex























































PROMOCION EMPRESAS SOCIAS #SerCoparmex

















































PROMOCION EMPRESAS SOCIAS #SerCoparmex



























































coparmexsIrc



coparmexsanluisrc



coparmexsIrc